



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales annonce le retour de sa marche annuelle sous forme d'événement hybride

London, ON - 16 janvier, 2023 – La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est heureuse d'annoncer le retour de la Marche des tumeurs cérébrales sous forme d'événement hybride. En juin 2023, nous invitons tous nos héros à se réunir [dans une ville près de chez eux](#). Les participants qui ne peuvent assister à une marche en personne pourront [s'inscrire](#) à la Marche virtuelle nationale et marcher à l'endroit et au moment qui leur convient.

La Marche des tumeurs cérébrales est l'occasion de se rassembler partout au Canada pour célébrer et se souvenir de nos héros. Elle constitue notre plus grand événement de collecte de fonds, dirigé par des bénévoles et organisé par des pairs.

Chaque jour, 27 Canadiens entendent les mots « vous avez une tumeur cérébrale ». Les tumeurs cérébrales sont imprévisibles et complexes. Elles peuvent affecter la vision, l'ouïe, la mémoire, l'équilibre et la mobilité. Leurs effets sont physiques, émotionnels et financiers, et ils durent toute la vie. Nous marchons avec un objectif commun – mettre fin aux tumeurs cérébrales - et recueillir des fonds pour la recherche, les programmes de soutien, l'information, la défense des droits et la sensibilisation à la maladie.

La Marche des tumeurs cérébrales est l'occasion de se rassembler partout au Canada pour célébrer et se souvenir de nos héros. Nous marchons avec un objectif commun – mettre fin aux tumeurs cérébrales - et recueillir des fonds pour la recherche, les programmes de soutien, l'information, la défense des droits et la sensibilisation à la maladie. Ensemble, avec les individus, les équipes familiales, les équipes de professionnels en soins de santé, les équipes de recherche et les équipes corporatives, nous pouvons changer la vie de milliers de Canadiens qui vivent avec une tumeur cérébrale.

Les inscriptions sont lancées! Trouvez un emplacement près de chez vous et inscrivez-vous afin de participer à l'une de nos [marches en personne](#) ou à [notre événement virtuel](#). Ensemble, mettons fin aux tumeurs cérébrales! Obtenez plus de détails sur notre Marche des tumeurs cérébrales 2023 [ici](#).

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec :

Romina Ferro

Directrice du marketing et des communications

rferro@braintumour.ca

438-622-9753/1-800-265-5106

À propos de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales : La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est le seul organisme de bienfaisance national offrant de l'information et du soutien aux patients atteints de tumeurs cérébrales malignes, non malignes ou métastatiques. Depuis 1982, l'organisme finance des projets de recherche novateurs partout en Amérique du Nord et a consacré plus de 9,4 millions de dollars à la recherche d'un remède et à l'amélioration des traitements pour les patients atteints de tumeurs cérébrales. La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est financée uniquement par les dons d'individus, d'entreprises, d'organismes, de groupes d'employés et d'événements spéciaux. Plus de détails sont disponibles sur le site web de la fondation à www.tumeurscerebrales.ca.